
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Betriebsausschusses der Stadtwerke 

 
 Sitzungstermin: Donnerstag, 16.02.2012 
 Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
 Sitzungsende: 17:10 Uhr 
 Ort, Raum: im Speisesaal des ehemaligen 

Wasserwerkes Coswig (Anhalt), 1. 
Obergeschoss, Roßlauer Straße 71, 

Anwesend waren: 

 

 Bürgermeisterin 
Bürgermeisterin Doris Berlin  

 Fraktion der CDU/FDP 
Herr Albrecht Hatton  
Frau Karin Keck  
Herr Wolfgang Tylsch  

 Fraktion DIE LINKE 
Herr Klaus Krause  

 Fraktion der SPD 
Frau Petra Gorn  

 Fraktion der FWG 
Herr Wolfgang Lewerenz  

 Fraktion des Bürgerblocks 
Herr Olaf Schumann  

 

 Vertreter der Stadtwerke 
Frau Marion Brunnert  
Herr Andreas Kunze  

 

 Verwaltung 
Herr Matthias Mohs  
Frau Marlis Simon  
 

Es fehlten entschuldigt: 

 Fraktion der CDU/FDP 
Herr Burkhard Schröter Herr Alfred Stein 

 Vertreter der Stadtwerke 
Frau Ulrike Bernhardt  
 
Gäste: 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit, Bestätigung der Tagesordnung 

 Die Vorsitzende begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung. Im 
Anschluss stellte sie die ordnungs- und fristgemäße Einberufung der Sitzung 
sowie die Beschlussfähigkeit fest. Sie wies auf die geänderte Tagesordnung hin. 
Der öffentliche Teil der Sitzung wurde um einen TOP erweitert. 
Da es keine Einwände gab wurde die geänderte Tagesordnung bestätigt. 
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 10 0 10 0 0 

 

 
 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-

ten dieser Sitzung 
 Auf das Mitwirkungsverbot wurde hingewiesen. 

 
  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 17.11.2011 
 Die Niederschrift der Sitzung vom 17.11.2011 wurde einstimmig bestätigt. 

 
 

      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 10 0 10 0 0 

 

 
 4. Bestätigung der Niederschrift der Sondersitzung vom 19.01.2012 
 Frau Berlin erläuterte, dass sie die Niederschrift der o. g. Sitzung nicht  

unterschrieben hat, da kein Wortprotokoll geführt wurde und für sie nicht  
mehr nachvollziehbar sei, was jedes einzelne Mitglied gesagt hat. Sie vertrat  
die Meinung, dass es sich nicht um eine Sondersitzung sondern um ein  
Arbeitsgespräch gehandelt hat. 
 
Herr Tylsch fügte an, dass in der Niederschrift auch einige Passagen  
fehlen würden. Die Ausschussmitglieder einigten sich, dass die Sitzung  
am 19.01.2012 keine Sondersitzung war, sondern ein Arbeitsgespräch  
und das Protokoll als solches zur Kenntnis genommen wird.  
 

  

 
 5. Bekanntgabe der Abstimmungsergebnisse der nichtöffentlichen Beschlüs-

se aus der letzten Sitzung des Betriebsausschusses gemäß § 50 (2) GO LSA 
 Frau Berlin gab die Abstimmungsergebnisse der nichtöffentlichen Beschlüsse aus den  

Sitzungen vom 17.11.2011 und 26.01.2012 bekannt. 
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 6. Wirtschaftsplan 2012 Beitrittsbeschluss 
Vorlage: COS-BV-460/2012 

 Mit der Einladung erhielten die Ausschussmitglieder die notwendigen Unterlagen.  
Frau Berlin bezog sich auf das Schreiben vom Landkreis Wittenberg und verwies  
auf die Erläuterungen.  
Da es keine weiteren Fragen dazu gab, wurde die Beschlussvorlage einstimmig  
bestätigt und in den Stadtrat verwiesen.   
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 10 0 10 0 0 

 

 
 7. Veränderung der Fährzeiten für die Elbefähre ab 01. März 2012 

Vorlage: COS-BV-436/2011 
 Die Beschlussvorlage wurde einstimmig bestätigt. 

 
 

      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 10 0 10 0 0 

 

 
 8. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Herr Lewerenz wollte wissen, warum die Sträucher am Schloß verschnitten 

wurden. 
 
Herr Kunze erklärte, dass dies notwendig war, damit die Sträucher nicht so groß 
werden. 
 

  
 
Coswig (Anhalt), den 13.03.2012 
 
 
 
 
 
   Berlin       Wöhler 
Bürgermeisterin      Protokollantin 
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